

PEPE GRILLO



Las reservas en peligro

Los dólares que el Banco de México pone en el mercado para detener la caída del peso ya no funcionan, dicen los que saben.

Y también dicen que antes de que nos quedemos sin reservas, "hay que tomar otras medidas". Piden que el gobierno hable con quienes están manteniendo ese juego en el que el dólar sube sin parar.

—¿Con quiénes?

—Con los que especulan, el gobierno sabe quiénes son.

Estamos como el chinito

Y no se trata de que el gobierno intervenga los bancos o casas de bolsa, no.

Se trata de pedir a mexicanos —aunque la mayoría de sus jefes estén en el extranjero— que hagan algo por su país.

—¿Qué el dinero no tiene bandera?

—Es cierto, pero es mejor intentarlo que quedarse como el chinito, milando nomás, milando.

Bancos violan la ley

En medio de la crisis, que hizo caer a Banamex en violaciones legales, la ABM sorprendió ayer:

No sólo Banamex sigue en Citigroup, que tiene como socio mayoritario al gobierno de EU, lo que la ley mexicana prohíbe.

También JP Morgan, de EU; los ingleses HSBC y Barclays; el español Caixa y otros.

¿Y quién lo dice oficialmente y quién castiga la violación?

PRD-DF: a navaja limpia

La elección ¿o selección? de candidatas para el 5 de julio en el PRD-DF amenaza llegar a batallas

campales.

Los chuchos se quejan de que Marcelo Ebrard les quiere quitar el control de la ALDF.

Los bejaranos juegan a ganar, para apoyar a AMLO.

El PRD creará una comisión de quejas, pero *los chuchos* dicen: la elección el 15 de marzo será a navaja limpia.

Ebrard plantó a Chucho

El PRD anunció la semana pasada que para acabar con las broncas en el DF, se reunirían con Marcelo Ebrard.

Armando Quintero, allegado al jefe de Gobierno, confirmó la reunión para ayer en la tarde-noche. A las 21:00 horas Jesús Zambrano lamentó: "No nos convocaron".

Ebrard dejó plantados a los dos chuchos, y a Víctor Hugo Círiga, los tres que iban a parlamentar.

Martí: mi lana... mi lana

El GDF apoyaba con dinero a Reintegración Social, que dirigía las Casitas del Sur.

En 2008 desapareció la niña Ilse Michel, y después se supo de otros seis.

Intervinieron la PGJDF, Segob, el Tribunal de Justicia, Derechos Humanos, el Congreso.

Martí Batres daba los apoyos a través de Sedeso.

Tras el escándalo sólo pide a RS le devuelva los últimos 38 mil pesos.

¿Aeropuerto seguro?.. urge

El sábado en el área de llegadas de la Terminal 2 del aeropuerto, un tipo fue detenido al robar a un pasajero.

Eran dos policías, después tres y al final seis.

Tiraron al hombre al suelo, pero no sabían qué hacer con él, se paró, quisieron atarle las manos a la espalda, y no tenían con qué.

¡Vamos a llevarlo!, dijo un policía, y no sabían a dónde.

Si el tipo hubiera querido se echa a correr y ni quién lo alcance.

pepegrillo@cronica.com.mx

